

Pierre-Guy Plamondon

La FMJH joue un rôle important pour les mathématiques dans la recherche et la formation à Paris-Saclay. D'abord à Orsay, puis à Versailles, mes douze années passées à Paris-Saclay ont été impactées par les activités de la FMJH, notamment via des bourses doctorales et postdoctorales. J'ai déjà été impliqué dans plusieurs des projets fédérés par la FMJH, par exemple en co-organisant deux fois l'école d'été "Mathematical Summer in Paris" et en présidant le jury des Lecteurs Hadamard l'an dernier. Je serais très heureux de poursuivre cette implication en apportant une perspective d'algébriste au Conseil Scientifique.